
Herr Puffe stellte den Antrag kurz vor.

Herr Köhler begrüßte den Antrag und schlug vor, in diesem Rahmen auch über die
THG-Prämie für E-Fahrzeuge zu informieren.

Herr Lübken regte an, den Beschlussvorschlag um die Stadtwerke zu erweitern. Damit
war die antragstellende Fraktion einverstanden.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:


